

Anfrage Nr. 0045/2008/FZ  
**Anfrage von: Herrn Stadtrat Winterbauer**  
**Anfragedatum: 24.11.2008**

Stichwort:  
**Zuschussgewährung Altes  
Hallenbad und Spielstätte  
UnterwegsTheater**

Schriftliche Frage vom 24.11.2008:

Hat die Stadt einen Sonderzuschuss für die Toilettenanlage und den Fußboden im Alten Hallenbad gegeben oder wurden diese Kosten über den jährlichen Zuschuss abgedeckt?

Aus welchem Grund hat das Tanztheater die Toiletten und den eingebauten Fußboden entfernt?

Hat das Tanztheater nun eine neue Spielstätte, wenn ja, wo?

Antwort:

Das UnterwegsTheater hat das Alte Hallenbad entsprechend den mietvertraglichen Vereinbarungen am 10.11.2008 wieder an die Stadt Heidelberg zurückgegeben; die vom Mieter eingebrachten Einrichtungsgegenstände (z. B. Toiletten) sind von diesem dann wieder ausgebaut worden. Hierzu ist der Mieter auch grundsätzlich berechtigt.

Dem UnterwegsTheater wurde für die Beschaffung der Toilettenanlage und den Fußboden kein Sonderzuschuss zur Verfügung gestellt.

Nach unserem Kenntnisstand steht dem UnterwegsTheater aktuell keine neue Spielstätte dauerhaft zur Verfügung. Als Zwischenlösung ist für die nächsten Jahre eine mobile Halle am derzeitigen Probenstandort vorgesehen.